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Mit Voraussicht die Erhöhung der Marktproduktion planen
G e r h a r d  G r ü n e b e r g ,  Kandidat des Politbüros des ZK (Schlußwort nach der 

Diskussion in der Arbeitsberatung Landwirtschaft)

Ich kann in meiner Zusammenfassung 
nur einige der Probleme behandeln, die 
hier zur Diskussion gestanden haben und 
die im Zusammenhang mit der Auswertung 
des 7. Plenums des Zentralkomitees von 
großer Wichtigkeit sind. Wenn ich von 
den Ausführungen einiger Genossen aus
gehe, die sie im Zusammenhang mit der 
Auswertung des 7. Plenums, das sich vor
nehmlich mit Landwirtschaftsfragen be-
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schäftigt hat, gemacht haben, dann muß 
ich ganz ehrlich sagen, einige Genossen 
nehmen die Aufgaben zu leicht.

Wir haben auf dem Gebiete der Indu
strie in den letzten Jahren außerordent
liche Fortschritte erzielt, wenn auch noch 
nicht alles in Ordnung ist. Das habt ihr 
ja selbst an der Ausstellung „Schluß
lichter der Qualität“ gesehen. Wir 
denken daran, solche Ausstellungen im 
neuen Jahr auch auf dem Gebiete der 
Landwirtschaft zu organisieren, wo wir 
einschließlich des Unkrauts auch die 
kleinste Kartoffel und die schlechtesten
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